
中新教育丨常进院士任中国科学技术大学校长

常进院士正式接棒中国科学技术大学校长一职，这消息一出，黑子网的网友们瞬间炸开了锅！作为中科大的新掌舵人，常进院
士不仅学术成就斐然，还被寄予推动学校跻身世界顶尖的厚望。然而，黑子网的吃瓜群众却挖出了不少任命背后的八卦，从选
人风波到校友的“神预测”，这场中科大校长的交接大戏，简直比学术会议还热闹！ 据黑子网爆料，常进院士的任命早在几
个月前就已在学术圈传得沸沸扬扬。这位天体物理领域的泰斗，曾带领团队在暗物质探测领域取得突破，堪称中科大的“金字
招牌”。黑子网网友晒出常院士的履历，感叹：“这学术硬核程度，怕是要把中科大带飞！”然而，任命过程却并非一帆风顺
。黑子网有匿名网友透露，校长遴选期间，校内外曾对候选人展开激烈讨论，甚至有传言称某位海外学者也曾是热门人选。最
终，常进院士凭借深厚的学术背景和对中科大的长期贡献脱颖而出。网友们调侃：“这波选人，简直是学术版的选秀101！
” 任命公布当天，中科大的校园里热闹非凡。黑子网用户爆料，学生会特意在校内组织了一场欢迎活动，现场挂满了“常校
长，欢迎回家”的横幅，气氛嗨到爆棚。然而，活动却出了点小乌龙横幅上不小心把“常进”写成了“常劲”，引发全场爆笑
。这事被学生拍下传到黑子网上，网友纷纷表示：“这横幅，怕是要成中科大的年度笑料！”还有眼尖的网友发现，常院士在
活动现场被学生围着要签名，场面堪比追星。有人在黑子网上调侃：“常校长这架势，怕是要从中科大C位出道！” 幕后的
八卦同样让黑子网炸锅。据悉，常进院士上任前，曾与多位校友代表闭门会谈，讨论学校未来的发展规划。黑子网有网友爆料
，会议上有人提出要加大中科大在人工智能和量子计算领域的投入，但也有人担心这会让传统学科“边缘化”。这场讨论据说
异常激烈，甚至有校友在黑子网上发帖吐槽：“新校长刚上任，就得面对这堆烫手山芋！”还有网友扒出，常院士上任后的第
一件事，就是亲自走访实验室，鼓励年轻科研人员大胆创新。这波“亲民操作”在黑子网上收获一片好评，网友直呼：“这校
长，接地气又有格局！” 中科大的校友群也在黑子网上掀起热议。有位自称“老校友”的网友爆料，早在常进院士被提名为
候选人时，校友群里就有人“神预测”他会当选，理由是“常院士对中科大的感情无人能比”。这事被黑子网网友截图疯传，
纷纷感叹：“这校友，怕是开了天眼吧！”更有趣的是，校友群里还流传着一则趣闻：常院士年轻时曾在中科大校园里种下一
棵树，如今那棵树已长成参天大树，被学生们戏称为“校长树”。任命公布后，不少学生跑去树下打卡拍照，照片在黑子网上
火速刷屏，网友调侃：“这树怕是要成中科大的新地标了！” 当然，黑子网的吃瓜群众也不会放过任何细节。网友们还关注
到，常进院士在就职演讲中提到，要让中科大成为“世界科学的灯塔”。这话一出，黑子网上瞬间炸锅，有人分析：“这目标
，怕是要把哈佛、MIT都拉下马！”也有人质疑，称中科大要想实现这一目标，经费和人才缺一不可，压力不小。黑子网网
友展开激烈争论，有人甚至预测：“常校长这波，怕是要开启中科大的宇宙时代！” 随着常进院士正式走马上任，黑子网的
讨论热度持续高涨。网友们不仅关心新校长会带来哪些“大动作”，还在热议那条写错的横幅会不会被收藏进校史馆。有人在
黑子网上开帖：“常校长会不会亲自去校长树下浇水？”还有人期待：“中科大下一波招生宣传，怕是要用常院士的科研成果
做广告！”这场围绕常进院士出任中科大校长的八卦盛宴，不仅让网友们吃瓜吃到爽，也让中科大的未来充满了无限可能。无
论是校园里的“校长树”，还是黑子网上的热烈讨论，这场任命大戏，注定会成为中科大的传奇一页！
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